

Hanau

## Neue Stabsstelle für E-Government

**[29.07.2016] Die Stadt Hanau hat eine Stabsstelle für Digitale Infrastruktur und E-Government geschaffen. Das Projekt ist zunächst auf fünf Jahre befristet.**

Ihre zukünftige Zusammenarbeit in Sachen Digitalisierung und E-Government haben der Oberbürgermeister der Stadt Hanau, Claus Kaminsky, und Stadtrat a.D. Ralf Rainer Piesold jetzt besiegelt. Vom 1. September 2016 an ist Ralf Piesold als Leiter der neuen Stabsstelle für Digitale Infrastruktur und E-Government mit seiner neuen Aufgabe betraut. Dazu zählt nach Angaben der Stadt Hanau die Erstellung einer Ist-Aufnahme aller Kernprozesse der Unternehmung Stadt und des Digitalisierungsgrades, die Neukonzeptionierung der digitalen Infrastruktur der hessischen Kommune sowie die Weiterentwicklung von E-Government-Konzepten und digitalen Angeboten für die Bürger. Das Projekt unterstehe direkt dem Oberbürgermeister und sei zunächst bis zum 31. August 2021 befristet.

(bs)

Stichwörter: Politik, Hanau, Ralf Piesold